



Syndicat **P**énitentiaire des **S**urveillant(e)s

C.E.A

affilié à la Fédération Générale Autonomie des Fonctionnaires

S.P.S C.D Argentan

QUELLE DECOUVERTE !

Ce jeudi matin 12 juin 2025, de très bonne heure, un survol de drone a été entendu au Centre de Détention d'Argentan. Après quelques investigations de la part du personnel, il a été retrouvé un couteau avec une lame en céramique de 10 cm de long et des stupéfiants dans une gaine technique de douche.

Il est grand temps que notre administration réagisse à ce fléau. Il faut qu'elle fasse le nécessaire pour mettre fin à ces pratiques. La sécurité du personnel pénitentiaire en dépend !

Aujourd'hui, c'est un couteau, mais demain ça sera quoi ?

UN PISTOLET ? DE L'EXPLOSIF ?

Ce ne sont pas nos merveilleux gilets par lame qui vont nous protéger !

SOYEZ SERIEUX, VOTRE PERSONNEL EST EN DANGER, ARRETEZ !!

Le jour où un personnel tombera à cause d'une de ces armes, vous serez tous responsables.

Messieurs, dites-vous bien que chaque drone qui réussit à livrer une prison est une attaque extérieure.

IL EST GRAND TEMPS QUE VOTRE POLITIQUE SECURITAIRE SOIT AU MEME NIVEAU QUE LES NOUVELLES TECHNOLOGIES.

Le SPS demande une sérieuse et vraie politique anti-drone (pas des couvertures à jeter sur les drones comme on nous a fourni un temps à Argentan).

Le SPS réclame des brouilleurs.

Le SPS souhaite que des fouilles sectorielles soient organisées avec l'intervention des ERIS